

合併後の事業実績と将来像は

合併後の上河内・
河内地域の検証について伺う。

①合併市町村基本計画における未着手事業について、道筋を示すべきではないか。また、旧2町の将来像は。

②合併後の効率化、行政財力強化について、それらの事業実績は。



▲河内総合運動公園多目的運動広場

小中一貫教育について、現在モデ

ル校で先行実施しているが、検証も十分でないまま24年度から全市で一斉実施することに大きな不安がある。

①中学校区と小学校区が必ずしも一致していない場合は、どのように対応するのか。

②ゆとり教育の見直しと、会話科導入などによる授業時数の増加に

より、現場教職員の負担が増えるがその対応は。

③国語、算数、数学、英語の交流授業を年間各2回ずつ実施しているが、労力に見合った学力向上につながるのか。

①すべての児童が安心して中学校へ入学できるよう、進学前の中学校訪問を同一日に実施するなど、地域学校園間の連携の仕組みづくりについて検討している。



▲相互乗入授業の様子

小中一貫教育 モデル校で十分な検証を

テレビのアナログ放送は、23年7月24日で終了し、地上デジタル放送に完全移行するが、難視地区の住民にとって、今後も安心してテレビを視聴できるかどうかは、切実で重要な問題である。

①難視地区の数や世帯数の現状、また、完全移行に向けての具体的な難視対策はどのよう

に進んでいるのか。

②受信機の普及促進を図るために、経済的な弱者への支援が必要であると考えるが自解は。

①難視地区は、11月末現在で、18地区、33世帯となつて

いる。

難視対策の進捗状況

については、篠井地区の上小池町、飯山町では無線共聴施設の整備工事を進めており、また、田下町ほか4地区では世帯ごとに高性能アン

テレビのアナログ放送は、23年7月24日で終了し、地上デジタル放送に完全移行するが、難視地区の住民にとって、今後も安心してテレビを視聴できるかどうかは、切実で重要な問題である。

②受信機の普及促進を図るために、経済的な弱者への支援が必要であると考えるが自解は。

①難視地区は、11月末現在で、18地区、33世帯となつて

いる。

難視対策の進捗状況

については、篠井地区の上小池町、飯山町では無線共聴施設の整備工事を進めており、また、田下町ほか4地区では世帯ごとに高性能アン

地上デジタル難視地区への具体的な対策は

②国において、市民税非課税世帯への支援拡大が決定したことから、各窓口への申請書などの設置や積極的な周知に努めていく。

